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国際ロータリー第 2770 地区 第 11 グループ 
川口/鳩ヶ谷武南ロータリークラブ週報 
 

2022/11/9（⽔）12:30 点鍾 第 1747 回例会＠鳩ヶ⾕ロータリーセンター 
 

会⻑ ⼭崎真之介 ／ 幹事 嶋⽥悟志 
広報・クラブ会報委員⻑  鈴⽊尹宏 

 

 
会長挨拶／会長 山崎真之介 

 
 10/30、31 は南三陸町へ
親睦旅行に行ってきました。 
 後で布施親睦委員長や周
くんから報告があるのと、私
の感想は先週分の週報に掲
載しましたのでここでの詳細は控えますが、大
変充実した内容でした。今回参加されなかった
方も次回はご一緒いただけることを楽しみにし
ております。 
 話は変わりますが、先週土曜の川口花火大会
はご覧になられたでしょうか。 
 川口花火大会は昭和 27年から 34年までの 8
年間、荒川鉄橋付近で川口商工会議所が開催し
ていたものを、新たに第一回川口花火大会とし
て2019年に川口商工会議所青年部が復活させ、
コロナを乗り越えて今回第 2 回として実施され
たものです。 
 私は 2020 年から川口YEGに入っており、今
回初めて花火大会の運営側で参加しました。 
 事前準備から当日、そして翌日清掃の 3 日間
で 5 万歩歩き流石に疲れ果てましたが、一般に
は経験できない花火大会の運営には大きな感動
と達成感がありました。 
 特に中心になって 1年前から計画を進めてき 

 
た特別委員会の皆さんのご苦労は計り知れない
ことと思いますが、もう 1 つ畏敬の念さえ抱い
たのがボランティアの皆さんでした。 
 当日 15:00から21:00頃まで交通整理などに
参加されたのは高校生から目測 70 代の方まで
様々でした。また翌日の清掃はまだ暗い 5:00 か
ら 10:00 までゴミ拾いや撤収作業などの肉体労
働です。こちらは下は 3 歳くらいの小さな子供
連れのご家族での参加も少なくありませんでし
た。 
 川口YEGの仲間や知り合いというわけでもな
く、自主的に登録し、事前説明を受け、そして当
日のボランティアに取り組んでおられる姿は尊
敬して止みませんでした。 
 川口市から始まり、埼玉県、川口警察、国土交
通省、警備会社、花火会社等と協議を幾度とな
く繰り返し、企業や個人からのたくさんの協賛、
そして YEG メンバーや 1,000 人規模のボラン
ティアと、ものすごい数の関係者があって、初め
て 1時間の花火が打ち上げられました。 
 一方でルールやマナーを無視する人々が一定
数いたことも残念ながら事実です。想いを踏み
躙るような行為をなくすためにどうすればいい
のか？そんな時ロータリーを思い出しました。
我々ロータリアンは日々の行いやクラブ活動を
通して、地域社会に良い影響をもたらすことも
使命であります。 
 今度はより良い地域社会になることへの願い
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と、伝えたい想いをこれまで以上に持って、ロー
タリー活動にも仕事にも打ち込んでいきたいと
思います。 
 ちなみに来年の花火大会は私も実行委員会に
入って取り組んでいく予定です。一番大きな協
賛花火で 100 万円だそうなので、武南だけでも
21名の協賛ということで打ち上げ時間も2時間
くらいになるかもしれません。ぜひ皆さん嬉しい
悲鳴で私を悩ませてください。 
 さて最後になりますが、今週末は地区大会で
す。詳細は幹事報告でありますが、広い会場に会
長登壇した際、寂しい思いをしたくないので皆
さん何卒ご出席ご協力をお願いいたします。 
 

 
理事会・幹事報告／幹事 嶋田悟志 

 

 
理事会報告 

 

 先月のガバナー公式訪問
の際、幹事でありながらコロ
ナ感染してしまい申し訳あり
ませんでした。皆様のおかげ
で無事終了し、ありがとうご
ざいました。 
 第 5回理事会報告をさせていただきます。 
① 会長幹事会報告ですが10月21日開催され、
IM 実行委員の選出をお願いされましたが、
例年通り次年度会長幹事の私と平井会員で
委員になることを承認されました。今月 25
日に 2 人で第 1 回の IM 実行委員会に参加
して来ます。 

② 10 月 23 日行われた第 3回子ども食堂の収

支報告を遠藤社会奉仕委員長より報告があ
り、予算内で収まり承認されました。 

③ 12 月 25 日クリスマス社会奉仕活動につい
て遠藤委員長より報告があり、ハピママ、見
沼と連絡を取りフードパントリーを行うのか
郵送のみなのか、また人数など確認をし、報
告を改めていただきます。 

④ 親睦旅行の収支報告を布施親睦委員長より
報告があり、承認されました。 

⑤ 台湾地震の見舞金について大甲より辞退の
連絡があり承認されました。平井国際奉仕委
員長から大甲に連絡し、台湾にご挨拶に行く
日程を第一候補として、2月 21～23日で確
認することとなりました。 

⑥ スリランカ梯子車進捗について平井委員長
から報告がありました。また今月 23日に梯
子車の置いてある近くで親睦ゴルフを行い、
終了後ステッカーを貼ることになりました。
今のところ 6 名ですがまだ空きがあります
ので参加できる方はお願いします。 

⑦ 平井委員長より報告があり、ベトナムダナン
への支援案件については、支援するだけでな
く現地に検証に行ける時期になるまでは難
しいと言うことで見送りとなりました。 

⑧ 米山奨学生日帰り旅行参加について周君の
み参加で承認されました。 

⑨ 米山記念奨学部門「感謝の集い」参加につい
ては、周君、平井米山委員長、山崎会長、小
林カウンセラーの参加で、予算は日帰り旅行
と合わせて周君は地区から頂いている費用
から、会員 3 名は親睦から捻出することで
承認されました。 

⑩ 11 月 30 日親睦夜間例会は布施親睦委員長
から提案があり、親睦旅行に行けなかった会
員には会費が掛からないようにしたいとあり
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ましたが、承認されず通常通りになりました。
場所は平井会員のお店になります。たくさん
の参加お願いします。 

⑪ 12 月 21 日クリスマス親睦夜間例会につい
て布施委員長より18時から洋食系のお店で
行いたいと言うことで承認され、お店を当た
ってもらうこととなりました。 

⑫ 11 月プログラムの確認と 12 月プログラム
の検討ですが岡田プログラム委員長より報
告があり承認されました。 

⑬ 手続要覧が有料となり、3年未満の新会員 3
名分とクラブ保管分 2冊の計 5 冊購入とな
りました。 

 以上理事会報告です。 
 

 
幹事報告 

 
l アイバンク協会から広報誌「SAITAMA腎・
アイバンク」が届いておりましたので配布さ
せていただきました。皆様ご覧くださいませ。 

l 国際ロータリー理事様から各地区ガバナー
宛に「日本経済新聞広告掲載日のお知らせ」
が来ております。ポリオデーの前週に「日本
全国津々浦々」作戦の演出をしたところ多く
の地区に協賛いただき、10 月 18 日に掲載
されたようです。 

l 地区より2021-2022年度2770地区収支決
算報告書が来ましたので回覧します。 

l 今週 12日(土)ロイヤルパインズで本会議が
13時点鐘となり、北清治様より特別講演が
あります。18 時から RI 会長代理ご夫妻歓
迎晩餐会がありこちらは会長幹事で参加し
ます。13日はさいたま文化センター大ホー
ルで12時30分点鐘で本会議が始まります。

たくさんの参加をお願いします。 
 以上幹事報告です。 
 

 
米山奨学金贈呈 

 

 

 
 
 
 
 
 
 

 
地区大会ゴルフコンペ表彰 

 

 

米山奨学生の周さんに
奨学金の贈呈と、ご挨拶
をいただきました。 
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委員会報告 

 
●社会奉仕委員会 遠藤英子委員長 
 11 グループ合同社会奉
仕活動で兼ねてから寄贈予
定で購入しておいた物品を
10月 28日（金）にハピマ
マの代表者の方に寄贈して
参りました。 
 そこにはお米やレトルト食品、缶詰など沢山
の寄付の食材もありました。 
 それらと一緒に希望者のひとり親世帯に郵送
するとの事でした。 
 この件に関しましては、地区大会で発表され
るとの事です。 
 
 あと、毎年行事のクリスマス、フードパントリ
ーでクリスマスブーツを寄贈したい件などをお
話してきましたが、コロナの状況次第では郵送
になるか手渡しが出来るのか分からないとの事
でした。 
 連絡を取り合い決まりましたら報告致します。 
 
 参加してくださった会員の皆様お疲れ様でし
た。 
 
●国際奉仕委員会 平井利和委員長 
 国際奉仕委員より、はし
ご車の進捗情報を報告させ
ていただきます。 
 仲介者であります彩ネッ
ト井上社長からの報告とな
ります。 

l 担当省から本国外務省を通して大使館に寄
贈消防車受け取りの対応依頼があった旨の
説明がありました。 

l 製造から10年超えの車両の輸入規制の対応
はどうするのかとの質問があり、前回の救急
車と同様の手続で、担当省側で輸入規制局か
ら許可を得る旨を回答しました。 

l 日本側で掛かる費用についての質問があり、
ロータリークラブ等の有志で負担する旨の
回答をしました。 

l 大使館側で手続について本国側と確認を開
始するとの話しがありました。 

l 正式な大使は、年内には派遣される運びとの
話しがありました。 

l 川口市及び関係者の消防車寄贈意志につい
て感謝の意の表明がありました。 

l スリランカ国内の経済的に困難な状況や消
防機材の不足状況、貧困地域の状況等につい
ての話しがありました。 

l 昨今のスリランカ国内の混乱とスリランカ政
府内の官僚的な事務処理手続で時間が掛か
り申し訳無いとの話しがありました。 

l 進捗があり次第、大使館から連絡をするとの
事で、その連絡を待って欲しいとの話しがあ
りました。 

 未だ、時間がかかるかと思いますが、引き続
き、情報収集に努めて、進展がありましたらお知
らせします。 
  
 国内で保管されております、はしご車の管理
状況の確認と武南クラブのステッカーを貼付し
てまいります。皆様のご参加をお待ちしており
ます。 
 ◎日時：11月 23日（水）勤労感謝の日 

15:00～ 



 

 5 / 8 
 

 ◎場所：千葉県山武市椎崎１００１ 
 ※午前中は親睦ゴルフとなります。 
【親睦ゴルフ】 
◆会場：山武グリーンカントリー倶楽部 

千葉県山武市椎崎１５５２ 
スタート時間 ７：５２ 

８：００ 
 ゴルフ参加の方は、ゴルフ場から車で 5 分程
移動いたします。 
 ゴルフ不参加の方は、直接現場に集合してく
ださい。 
 
●親睦委員会 布施明軌委員長 
  先日は親睦旅行ご参加
ありがとうございました。 
 先ほど理事会にて承認い
ただきましたので、親睦旅
行収支のご報告をさせてい
ただきます。 
【支出】 
◎新幹線、宿代、保険 ピュアホームズさんに
328,520 円 
◎当日支払いガイド、入館料、昼食、飲み物代
70,228 円 
◎合計 398,748 円 
【収入】 
◎会員 5名×30,000 円 
◎米山富士山旅行分より 27,000 円 
◎親睦予算より 221,748 円となりました。 
 
 30 日はひら井にて夜間親睦例会です。皆様ご
参加お願いします。 
 
 

 
プログラム 

 

 

四半期会計報告／会計 清水 勉 

 

 
 

 

 

 

クラブ協議会 

 
●クラブ協議会 会長 山崎真之介 
 今年もクラブ協議会 1か
月前となり、クラブフォー
ラムを開催いたしました。 
 会長ノミニーへの立候補
者がいなかったため細則に
基づき指名委員会の立ち上げを提起し、全会賛
成をもって可決されました。 
 続いて指名委員長について、細則に基づき直
前会長である平井会員を指名し、全会賛成をも
って可決されました。 
 全パスト会長で構成される指名委員会は12月
2 週目のクラブ協議会までに会長ノミニーの内

会計の清水会員より 2022-23 年度四半期会計報
告をしていただきました。 
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定まで協議いただきます。 
 ご協力よろしくお願いします。 
 
●クラブ協議会 指名委員会 平井利和委員長 
 指名委員会委員長に指名
されました平井でございま
す。 
 速やかに会長ノミニーが
決定されるよう尽力いたし
ます。 
 しかしながら指名委員長 1 人では何事も進み
ません。 
 パスト会長の皆様方をはじめ、会員皆様のご
協力をお願いいたします。 
 

 
会場監督／岡田 聡 SAA委員長 

 

 
 
 
 
 
 
 

 
出席報告 

 
会員数 21 名 
免除者数 3 名 
免除者欠席数 1 名 
メーキャップカード 0 枚 
本日の出席数 12 名 
本日の出席率 60.00% 

 

 
ロータリーの目的／平井利和会員 

 

 

 
四つのテスト／小林 元会員 
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ニコニコBOX報告/奨学生 周 旭東さん 

 

 
＊本日のお題 ＜行ってみたい旅行先＞ 

間島会員 
旅行に行けなかったのでこれ

で！＜もう全て行った！！＞ 

鈴木会員 
昨晩の皆既月食が素晴らしかっ

た。＜北海道＞ 

中山会員 ＜冬の北海道“知床”＞ 

布施会員 
親睦旅行ありがとうございま

す。 

清水会員 ＜ハワイ＞ 

嶋田会員 
＜ヨーロッパ（イタリア、スペ

イン）＞ 

山崎会員 
日曜は地区大会です。よろしく

お願いします！ 

遠藤会員 ＜大阪ユニバーサルスタジオ＞ 

平井会員 ＜ディズニーワールド＞ 

岡田会員 
＜久しぶりにハワイに行きたい

です＞ 

斉藤会員 
遅くなってしまってすみません。 

＜ハワイ＞ 

小林会員 ＜イタリア＞ 

 

本日合計 22,000 円 
年度累計 171,000 円 

 

次回のお題 ＜未定＞ 

 
次回の予定 

 
l 11/12（土）地区大会 1日目 

Ø 会場：ロイヤルパインズホテル浦和 
l 11/13（日）地区大会 2日目 

Ø 会場：さいたま市文化センター 
登録開始 11：30 点鐘 12：30 

l 11/16（水）休会（地区大会に振替） 
l 11/23（水）休会（定款適用・祝日週） 
l 11/30（水）夜間親睦例会 

Ø 会場：炭火串焼ひら井（川口 or 蕨） 
※新型コロナの状況によっては予定の変更をす
ることもございますがご了承ください。 
 

 
今月の誕生日 

 
11/12 斉藤幸一御夫君 
11/18 安藤珠代令夫人 

11/23 飯塚佐知子令夫人 
11/29 布施明軌会員 

 

 
11 月のロータリーレート 

 
148.00 円/$ 

 
【編集後記】 
 本日は久しぶりに例会場での例会でした。 
 次週の地区大会ではご参加の皆様よろしく
お願いいたします。 

        事務局 野村 



 

 8 / 8 
 

 
例会風景 

 

 
 

 
 

 
 
 

 
 
 
 

 
 

 
 

 


